

# Scalextric 'adelanta' en los juzgados a la inglesa Hornby y a Electrotren

## Una sentencia impide a las dos empresas usar la marca propiedad de Tecnitoys en sus coches

**David Martínez**

BARCELONA. El Juzgado Mercantil número 5 de Madrid ha condenado a Electrotren y a la sociedad inglesa Hornby (fabricantes de Superslot) a cesar en la fabricación y promoción de todos los empaquetados de sus productos que hagan mención a Scalextric y a retirarlos del mercado, según informó ayer la compañía con sede en Barcelona en un comunicado. Tecnitoys, cuyo director general es Sergio Pastor, es la compañía que tiene la patente para fabricar y comercializar en España la marca de coches en miniatura Scalextric.

El juez condena a las dos fabricantes de Superslot por el "uso ilícito de la marca Scalextric", por "violar la propiedad industrial y por competencia desleal", a la vez que anuncia su intención de solicitar la inmediata ejecución de la sentencia y reclamar contra Superslot los daños y perjuicios correspondientes. Un portavoz de Tecnitoys explicó a este diario que aunque la sentencia no es firme, la titular de los derechos de Scalextric pedirá que se empiecen a aplicar ya las medidas previstas en la sentencia "de manera provisional". Según la resolución, Electrotren y Hornby deberán eliminar cualquier referencia a la marca Scalextric tanto en sus productos como en su página web.

Además, deberán publicar el fallo judicial en diferentes revistas y diarios, así como en la página web de Superslot. Electrotren, SA y Hornby, PLC. deberán eliminar cualquier referencia a la marca Scalextric, marca de gran prestigio en España, en sus productos y página web.

### A por los americanos

Tecnitoys ha decidido desembarcar en Estados Unidos (EEUU) para triplicar sus ventas a medio plazo. Pastor señaló a *elEconomista* que la facturación en el mercado norteamericano alcanzó el año pasado los 700.000 euros, "cifra que tendríamos que multiplicar por tres

## 700.000

**MILLONES DE EUROS.** Son las ventas de Scalextric en el mercado estadounidense.

en los próximos ejercicios".

Tecnitoys alcanzó en 2005 una facturación de 27 millones, de los que exportó un 24 %. Capital Hemisferio, la sociedad de inversión de la familia Lara y Grupo Planeta, ha comprado recientemente el 25% del capital de Tecnitoys, a través de una ampliación de capital. La entrada de Planeta prevé precisamente incrementar las exportaciones.

Por otra parte, la marca ha lanzado un sistema digital para sus circuitos de slots así como novedades en sus vehículos, luces de xenon, chasis basculantes y mandos infrarrojo sin cables.